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きびしい残暑が続いた9月でしたが，１０月に入るとともに朝夕は爽や

かな秋の空気を感じることができるようになりました。ここ福山高校でも

収穫の秋を迎えており，３年生は本格的な進路実現の段階に入りました。

１・２年生もまた，スポーツの秋・文化の秋を充実させる様々な学校行事

に取り組みながら，飛躍のときを迎えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

公式キャラクター 
こうしょう 
先  生 

 ９月１３日（水），１２月の進路ガイダンスに向け，生

徒の意識向上を図るため，外部講師による実践指導が行

われました。１年生は「仕事・資格77＋3種類パズルワ

ーク」を，２年生は面接のマナーと入退室の実践指導を

受けました。 

公式HP 

 演出家兼タレントのテリー伊藤さんが，自身の信条

や進路について授業形式で語ってくれました。信条の

「なめてかかって真面目にやる」については，困難と

思えることでも先ずは挑戦してみること，目の前の課

題に真剣に取り組む努力を続けることで新しい世界

が開けていくことを強調していました。自分自身の進

路を決めたきっかけを問われて，学生の時に演出した

企画が成功裏に終わった際に流した涙が忘れられず

に，この業界に進む決心をしたと話してくれました。

「自力で流した涙」という言葉が印象的でした。 

 進学や就職など３年生の進路実現を祈念して進路

激励会が開催されました。進路指導部や校長先生から

の激励の言葉の後，進学希望者，就職希望者それぞれ

の代表が決意の言葉を述べました。また，職員代表に

よる応援エールも送られました。 

 ９月１３日（水） 

絵本の寄贈 

 本校の美術担当教諭である竹平幸香先生から，ご本人のデビュー

作品で，「第１１回ＭＯＥ創作絵本グランプリ」を受賞した『ベニーのみ

ずたまぼうし』が寄贈されました。多くの生徒たちが絵本の自由な

世界を楽しんでいます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 今年度の文化祭は10月2８日（土）に開催予定です。 

  各クラス，団体で展示・映像・ステージ部門の準備を進めて 

います。今回は，冒険家「ポンちゃん」（岩元みささん）の講演 

会も企画しています。是非，本校の文化祭にお越しください。 

 
この福山高校だより10・11月号は，赤い羽根共同募金助成金により，作成したものです。 

 

 

 

生徒会長 滝本
たきもと

 遥
はる

望
み

（国分南中出身） 

 

 

 

 

 

 この度，保健委員長にな

りました。みなさんが健康

にいられるように努めてい

きたいと思います。これか

らよろしくお願いします。 

 

本紙内容は、福山高校公

式ホームページからも見

ることができるぞい！ 

 9月１５日（金）に実施されました生徒会立会演説会の結果新生徒会役員と，各

常任委員会の委員長が決定いたしました。今後，本校の中心となり，生徒たちを引

っ張っていってくれる頼れるメンバーです。それぞれの意気込みを紹介します。 

 去年に引き続き，生徒会長に就

任致しました。これまでに学んだ

ことを活かし，学校や地域のため

に励んでいきたいと思います。ま

た，新たなことにも挑戦し，より

魅力的な学校作りをしたいで

す。よろしくお願い致します。 

 今回，交通委員長に就任しまし

た。皆さんが，事故でけがをしない

ように，交通ルールを守りながら，

安全に学校生活を送ることができ

るようにしていきたいです。 

★ T o p i c s ★ 

 この度，風紀委員長になりまし

た。委員長として，自分自身も着

こなし，身だしなみをしっかりと

して，検査で違反者を減らせる

ように頑張りたいです。一年間

よろしくお願いします。 

保健委員長 隈本
くまもと

 小遥
こはる

（国分南中出身） 

環境美化委員長 中川
なかがわ

 大輝
だいき

（大隅中出身） 

 この度，文化委員長になりまし

た。委員長として，今年の文化祭

を盛り上げられるよう頑張りた

いと思います。一年間よろしくお

願いします。 

交通委員長 中村
なかむら

 勇斗
ゆうと

（国分南中出身） 

図書委員長 渡辺
わたなべ

 夢
ゆめ

歩
ほ

（国分南中出身） 

 この度，体育委員長になり

ました。委員長として，クラス

マッチや体育祭などを楽しく

していけるように頑張ります。

よろしくお願いします。 

体育委員長 里
さと

園
ぞの

 美衣奈
み い な

（末吉中出身） 

 この度，環境美化委員長になり

ました。学校がきれいで全校生徒

が気持ちよく学校生活を送れる

ように頑張ります。よろしくお願い

します。 

文化委員長 山元
やまもと

 江莉
え り

花
か

（大隅中出身） 

 この度，図書委員長になりまし

た。私は，生徒一人一人がゆっ

くり利用できる図書館にしたい

です。面白い本がたくさんある

ので，是非読んだり，借りたりし

てみてください。 

風紀委員長 満枝
みつえだ

 芽
め

衣
い

（木原中出身） 

https://www.akaihane.or.jp/

